

【算数少人数の先生から】

元気ですか？なかなか思うように外で遊んだり、楽しいところにお出かけしたりすることのできない世の中ですが、家で過ごすことが多いので、自分のために使える時間はいつもよりもあるかなと思います。先生もいつもより時間がある分、考え事をするが多くなりました。

例えばニュースを見て、なんで外国はものすごい勢いで感染者数が増えたのに日本は少しずつですんでいるのかな。前までなら疑問に思っても自分では調べなかったことを調べてみると、どれが本当かは分からないけれど、色々考えられる理由が見つかりました。外国では外で履いた靴を家でも脱がずにいることがあるからなのかな、お医者さんに行きたくても、お金がたくさんかかるから行かずにいる人が多いからなのかな。本当の理由まではわからなくても、知ろうとすることで分かった文化の違い、日本と海外の福祉(幸せにくらせるしくみ)の違いなどがたくさんありました。みんなもこの機会に本やテレビを見てなんでかな？と思ったことを、大人の人に聞いたり、別の本を読んだり、使える人はネットで検索してみたりして、調べてみましょう。

色んなことに対してなんでかな？と疑問をもって、それを調べようとするみんなと一緒に勉強ができることを楽しみにしています。一日でも早く笑顔のみんなと会えることを願っています。